

Buenos días

**Plan Arias se
"Contadorizó"**

GUILLERMO FERNANDEZ R.



LN-AP-6-87

Ahora todo está claro: se requería estar 50 minutos en la más famosa mansión de la avenida Pensilvania en Washington D.C. y no mes y medio en Europa.

Pero, contrario a lo que piensan los editores de la agencia francesa de noticias AFP, el plan de paz de don Oscar Arias no ha fallecido; está, en cambio, más vivo que nunca.

Si, la propuesta pacifista tiene ahora un panorama más amplio de mejoramiento y discusión, según el deseo predicado por su gestor y promotor. Es decir, el plan Arias de paz para Centroamérica se "Contadorizó".

Comenzará ahora el segundo capítulo o ronda de negociaciones y todo lo demás que nos enseñó el recordado grupo de Contadora. Tendremos para rato y de sobra.

Si pasamos a ver el fondo del asunto, el mandatario estadounidense hizo lo que tenía que hacer. Un auténtico deseo democratizador nicaraguense no puede negociarse "por debajo" o sobre la marcha. Quienes piensen así olvidan lo ocurrido con la caída de Somoza, cuando se dejaron "detalles" para discutirlos luego.

Uno de esos "detalles", precisamente, es la garantía democrática en ese país, que todos deseamos ahora —menos los comunistas, por supuesto— y por la cual el gobierno norteamericano está empeñado en recibir pruebas, no promesas, antes de eliminar la presión contra los sandinistas.

Claro que el optimismo no es generalizado. El mismo presidente de la Asamblea Legislativa, Lic. Fernando Volio, sabe lo que ha ocurrido con el plan de su gran amigo don Oscar Arias y lo denota al expresar que "ni la presión militar ni la política lograrán la apertura democrática de Nicaragua".